
聖安當小學 

校友會第四屆常務委員會 
第4次會議記錄 

日期：30–09–2011 （星期五） 

時間：下午6:00 至7:30 

地點：會議室 

主席：劉智偉 

記錄者：葉文旋 (秘書) 

出席者：鍾志霞 (副主席)   李啓龍 (副主席)   關樹森 (司庫)    張文茵 (司庫) 

葉文旋 (秘書)     吳紫珊 (秘書)     張玲康 (康樂)    童潔雯 (總務)      

李貽貞 (總務)     李偉明 (會員招募) 楊錦銚 (宣傳推廣)  

缺席者﹕高可兒 (康樂)     李嘉碧(總務)      鄭蔚斌 (康樂)    周吉佩 (康樂) 

 

會議內容 

一. 通過上次會議紀錄 

     所有出席之委員一致通過上次會議紀錄。 

 

二. 通過是次會議議程 

     所有出席之委員一致通過是次會議議程。 

 

三. 幹事會員改動 

陳慕玲老師已於本學年退休，因而退出校友會第四屆常務委員會。 

陳世昌主任退出校友會第四屆常務委員會，李偉明老師加入校友會常務委員會，代替陳世昌主

任成為會員招募。 

 

四. 有關更改戶口資料 

教師委員吳紫珊老師報告更改戶口資料進度：由於戶口負責人有所更改，需寫信通知銀行辦理

手續，預計戶口將於十月啟用。 

 

五. 三人籃球比賽匯報 

i. 比賽當天有六隊參賽者出席 (全部為高級組)，共十二場比賽，所有比賽順利進行，建議日

後繼續舉辦三人籃球比賽。 

ii. 因溝通過程中出現誤會，有一已報名隊伍未被列為參賽隊伍，該隊伍最終未能出賽，日後應

加強校務處與各老師之間的溝通。 

iii. 比賽當天的拍照服務獲得好評，日後可預備多於一張記憶卡，以同時拍照及照列照片。 

iv. 根據是次經驗，日後舉辦相同活動的時間可選在七月中旬。李偉明老師建議相同活動可於放

學時間舉辦，以提升參賽率。 

v. 由於號碼背心及籃球數量不足，是次比賽使用之部分球衣及籃球由球証借出。若日後將繼續

舉辦相同活動，可考慮添置適量球衣及籃球。 

vi. 有些參與了是次活動的同學建議校友會於日後舉辦的籃球比賽中加入不同形式的比賽，如五

人籃球比賽。有老師亦建議加入不同形式的比賽或遊戲，如花式籃球。 

vii. 跟進事宜 

有關比賽的財政事宜需向書記查詢。 

 



六. 畢業生加入匯報 

199位應屆畢業生加入校友會成為永久會員， 現時會員人數總和為938人。 

 

七. 聖誕聯歡會形式及分工 

i. 日期：暫定為12月17日 

ii. 收費：每人$60 (12歲以下兒童半價) 

iii. 形式 

 燒烤 

 其他活動 

(1) wii 遊戲 

(2) 抽獎 

(3) 閃避球 

 楊錦銚老師建議為是次活動訂立「應屆畢業生重聚」這個主題，並邀請畢業生的班主任

出席聚會 

iv. 注意事項 

- 過往燒烤活動後，一般剩餘大量牛扒、豬扒，宜減少分配牛扒和豬扒給每一組出席者，有 

需要者可往中央添加。 

- 學校未有足夠燒烤爐，需租用燒烤爐 

v. 跟進工作分工 

- 主席劉智偉負責於網上平台facebook宣傳燒烤活動 

- 楊錦銚老師老師負責發放電子郵件宣傳燒烤活動，並把電子郵件內容傳送主席，讓主席將

宣傳內容上載facebook 

-吳紫珊老師負責發信邀請應屆畢業生出席活動，信中需提供校友會的聯絡方式，並提醒畢

業生如有改變決定需透過電子郵件通知校友會 

- 張玲康主任負責查詢燒烤公司資料 

 

八. 下次開會日期及時間：2011年11月25日下午6時 
 

 

 

 

校長姓名： 羅偉國 主席姓名： 劉智偉 秘書姓名： 吳紫珊 

校長簽署：  主席簽署：  秘書簽署：  

日    期：  日    期：  日    期：  

 


